
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
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Zitat von Glubbman 

Dieses "zu großer Umbruch" geht mir langsam auf den Keks.

Wie oft soll man das wieder durchkauen ? Ich habe schon mal eine Spielerauflistung
gemacht.

Der "Umbruch" war nicht vermeidbar weil schon alle Spieler mit denen man nicht
verlängern wollte Salli & co) oder deren Leihen nicht in einen Kauf übergehen sollten
(Bauer & co) etc., sowie dazu nicht einsatzfähige Langzeitverletzte, auch kurzfristig vor
der Saison, waren so zahlreich, dass man zwangsläufig viele Spieler verpflichten
musste. Wie sollte man den "Umbruch" überhaupt vermeiden ? Behalten von "Salli,
Bauer & co" (bitte Auflistung "sinnvollte Abgänge und deren Ersatz" selber raussuchen).

Abgänge von Leibold und Ewerton waren am schmerzvollsten aber am Ende nicht
vermeidbar.

Palikuca jetzt dem Umbruch als "geplant obwohl vermeidbar" vorzuwerfen ist halt
Gschmarri.

Akzeptieren kann ich nur die Diskussion bzgl. der Kritik, ob die dann verpflichteten
Spieler, Trainer, sowie angedachter Spielstil etc. gut gewählt waren. Nicht jedoch bzgl.
"zu großer geplanter Umbruch"

Alles anzeigen 

Mit "Umbruch" ist auch nur bedingt das normale Tagesgeschäft mit den Transfers gemeint.

Wurde hier aber auch schon an der ein oder anderen Stelle erwähnt das die Kritik sich primär
auf die Dinge in deinem letzten Satz beziehen.
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Am Spielerumbruch wird meist Kritisiert das wir einen Kader haben der für eine Aufstellung
ohne Sechser und Außenspieler dafür mit ungefähr vier zentralen Stürmern geplant wurde und
wir diese Aufstellung so noch nicht gesehen haben.

Deshalb auch das Phänomen das unsere Spieler als Einzelspieler betrachtet schon für die
zweite Liga passen sollten aber man als Mannschaft kein Bein auf den Boden bekommt.
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